



## ひまわりも野菜も子供も成長

新緑のまぶしい季節となりました。学校に子供たちの元気な声が響いています。各学級では、学習や学校生活のルールを再確認しながら、子供たちの力が十分に発揮できるように指導しています。保護者の方も、お子さんが前向きな気持ちになるように背中を押して下さるとうれしいです。

玄関前には、飼育園芸委員会が水やりをしているひまわりがあります。金沢村田さんから頂いた「福島ひまわり里親プロジェクト」のひまわりです。中庭には2年生が植えた夏野菜（きゅうり、なす、ミニトマト、トマト、ピーマン）があります。子供たちは毎朝欠かさず水やりを行っています。夏にはきれいな花を咲かせ、おいしい実をつけることを楽しみにしています。我々教員は子供が野菜や花のように成長していく姿を楽しみにしています。



### <5月の行事より>

#### 米作り体験

石子町の中池さんをはじめとした地域の方々とJA能美の協力を得て、5年生が米作りに取り組んでいます。

5月2日は中池さんの田んぼをお借りして、田植えを行いました。田植えは足をとられ泥まみれになりながらも、今年の5年生は今までの田植え史上最速で田植えを終えたそうです。秋にはおいしいお米が実り、稲刈りが待っています。冬には笹寿司を作る予定をしています。

笹寿司はこのあたりでもよく作られていたそうですが、年々、笹寿司を作る家は減少しているそうです。伝統文化の継承という意味でも、手作りの笹寿司の味を知ってもらい、笹寿司がこの地でも受け継がれていくことを期待しています。

